
た
く
さ
ん
の

声
を
聞
か
せ
て
く
だ
さ
い

　

芽
室
町
議
会
で
は
毎
年
20
人
の
議

会
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
を
募
集
し
、
議
会

や
町
に
対
す
る
ご
意
見
を
い
た
だ
き
、

そ
の
声
を
も
と
に
、
議
会
活
性
化
や

ま
ち
づ
く
り
に
つ
な
げ
て
い
ま
す
。

　

今
年
も
20
人
の
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
に

は
、
年
３
回
程
度
の
議
会
モ
ニ
タ
ー

会
議
で
様
々
な
ご
意
見
を
い
た
だ
く

の
を
は
じ
め
、
議
会
傍
聴
や
、
議
会

だ
よ
り
、
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、
議

会
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
な
ど
に
対
し
て

の
ご
意
見
、
提
案
を
い
た
だ
き
ま
す
。

開
か
れ
た
議
会
の
第
一
歩

　

開
か
れ
た
議
会
に
す
る
た
め
に
は
、

ま
ず
は
町
民
の
方
に
議
会
で
何
を
し

て
い
る
の
か
を
知
っ
て
も
ら
う
こ
と

が
大
切
と
考
え
て
い
ま
す
。

　

議
会
モ
ニ
タ
ー
さ
ん
に
な
っ
て
い

た
だ
く
こ
と
で
、
今
ま
で
あ
ま
り
身

近
で
な
か
っ
た
議
会
活
動
や
議
員
を

知
っ
て
い
た
だ
く
こ
と
が
、
大
切
な

一
歩
と
考
え
て
い
ま
す
。
平
成
24
年

か
ら
始
ま
っ
た
モ
ニ
タ
ー
制
度
は
、

こ
れ
ま
で
に
延
べ
64
人
の
方
に
モ
ニ

タ
ー
に
な
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
の
活
動
は
、
今
後

も
紙
面
で
報
告
し
て
い
き
ま
す
。

　

８
月
８
日
、
中
央
公
民
館
で
平
成
30
年
度

の
第
１
回
モ
ニ
タ
ー
会
議
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

モ
ニ
タ
ー
さ
ん
と
議
員
が
総
務
経
済
常
任

委
員
会
と
厚
生
文
教
常
任
委
員
会
の
グ
ル
ー

プ
に
分
か
れ
て
意
見
交
換
を
行
い
ま
し
た
。

　

意
見
交
換
の
テ
ー
マ
に
、
各
常
任
委
員
会

が
抽
出
し
て
い
る
町
の
課
題
を
掲
げ
意
見
を

交
わ
し
ま
し
た
。

【
意
見
交
換
テ
ー
マ
】

・
農
村
地
域
公
共
交
通
手
段

・
地
域
資
源
を
活
用
し
た
観
光
の
振
興

・�

公
立
芽
室
病
院
の
総
合
的
な
医
療
体
制
の

維
持
・
発
展

　

議
会
は
、
い
た
だ
い
た
意
見
を
参
考
に
、

課
題
解
決
に
向
け
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

藤
井　

信
二
さ
ん

（
共
栄
）
自分たちの住む農村地域
のことだけではなく町全
体のことを考える機会に
なり貴重な経験ができる
と思います。

木
村　

真
之
さ
ん

（
上
美
生
）
今回２回目のモニターと
なりましたが、気持ちも
新たに取組みたいです。

珠
玖　

謙
一
さ
ん

（
中
央
町
）
これからの中心市街地の
あり方について議員さん
の考えをお聞きしたいと
思います。よろしくお願
い致します。

高
道　
　

豊
さ
ん

（
報
徳
）
なかなかふれることの少
ない議会や町政について
問題提供される事で、町
民の一人としてしっかり
と考え発言する中で、モ
ニターの皆さんと共有で
きる場にしたいです。

小
森　

真
弓
さ
ん

（
上
伏
古
）
議会では、どのような議
論をされているのか。ま
た、仕組みなど学んでい
きたいと思っています。

加
藤　

順
子
さ
ん

（
南
が
丘
東
）
昨年に続き２年目です。
まだお話しした事がない
議員さん達とも芽室町の
事を議論していきたいと
思います。

小
森　

豊
弘
さ
ん

（
東
め
む
ろ
第
２
）
昨年に引き続き議会モニ
ターを務めることになり
ました。微力ですが、町
民としてお役に立てれば
と思います。

長
谷
川　

修
さ
ん

（
西
園
町
）
今年は芽室町第５期総合
計画策定の大切な年です。
日本で一番住みたい街を
目指して町と議会と職員
と町民の心が一致協力し
議決されますことを願い
ます。

渡
邊
し
の
ぶ
さ
ん

（
弥
生
中
央
町
）
初めての経験で何ができ
るのかわかりませんが町
政に興味を持って関わら
せていただきます。よろ
しくお願い致します。

藤
村
八
重
子
さ
ん

（
南
が
丘
東
）
平成も残り少なくなって
きました。芽室町も、団
結して、さらなる飛躍と
願っています！

坂
田　

恵
子
さ
ん

（
東
栄
西
）
議会の活性化やまちづく
りに、町民として協力で
きればと思います。まず
は、議会について理解を
深めたいです。

武
藤　

雅
紘
さ
ん

（
上
伏
古
）
議会モニターになり２年
目になります。自分の住
む町をより知る良い機会
にしていきたいと思いま
す。

千
田
美
喜
子
さ
ん

（
東
栄
東
）
議員の皆さんのお名前も
顔も活動もあまり関心を
持たずに分からなく、身
近で町政を知りたいと思
います。

小
林　
　

覚
さ
ん

（
錦
町
）
議員の皆様は賛成、反対
等の意見もあると思いま
すが、理事者側と十分討
論をして頂き、そして、
芽室町を良くして頂きた
いと思っております。

畠
山　

大
輔
さ
ん

（
中
伏
古
）
ずっと芽室町に住んでい
ながら町政のことはわか
っていません。これを機
会に少しでも理解できれ
ばと思ってます。

岩
佐　

幸
治
さ
ん

（
幸
町
）
２年目になりますが、ま
だ議会に参加できていな
いので、積極的にモニタ
ーとしても協力できたら
と思います。

池
戸　

朋
弘
さ
ん

（
高
岩
）
芽室町の事を議員さん方
がどの様に話し合ってい
るかを聞きたいと思いま
す。

松
岡
み
ち
よ
さ
ん

（
北
伏
古
）
議会モニター２年目です。
昨年は何もわからない中
での参加でしたが、今年
はもっと理解できるよう
に、勉強したいと思いま
す。

土
井　

槙
悟
さ
ん

（
関
山
）
議会モニターとして、今
後の町政、町議会が更に
発展していく為に良い意
見交換が出来ればと思っ
ております。

堀
切
佳
寿
子
さ
ん

（
弥
生
北
町
）
モニター会議で出された
意見を、議員の皆さんが
どのように受け止め、議
会活動されたのか聞いて
みたいです。

20人
決定 !

モニターさんのひとことコメント

議
会
モ
ニ
タ
ー
の
皆
さ
ん
と

意
見
交
換

グループに分かれて意見交換をしました。

いただいた
意見の
一部です

８月８日

テーマ

公立芽室病院の
総合的な医療体制の
維持・発展

・�いつも混んでいて
公立病院の患者が
減少していると思
えない。

・�土曜日も診療をし
てはと思う。受付
時間の延長はでき
ないか。

テーマ

地域資源を活用した
観光の振興

・�いろんなアイデア
はあるが、それを
やろうとする人、
団体が現れない。
継続していくのも
大変そうだ。

テーマ

農村地域
公共交通手段

・�高齢者だけでなく、
学生や障がい者も
含めるべき
・�農村地域の高齢者
が病院の近くやま
ちなかに住めるよ
うな施策を考える
べき。
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